

En janvier, une nouvelle édition de la conférence internationale «Pour l'équilibre du monde»



La Havane, 12 déc. (RHC).- Abel Prieto, président de la Société culturelle José Martí et directeur du Bureau du Programme d'étude sur Martí, a lancé une mise en garde au monde contre la montée du fascisme, du racisme, de la droite et de la xénophobie.

Au cours d'une conférence de presse pour annoncer la 4e édition de la conférence internationale «Pour l'équilibre du monde», Abel Prieto a souligné que l'humanité vit un moment très dangereux.

La rencontre aura lieu du 28 au 31 janvier à La Havane et Abel Prieto a invité les intellectuels du monde entier à réfléchir sur ces questions parce que, a-t-il relevé, c'est l'opinion publique internationale et pas les armes qui peut favoriser et impulser un changement de la situation.

La conférence est convoquée à la lumière des idées philosophiques de José Martí, notre Héros national, considéré comme le plus grand penseur latino-américain du XIXe siècle et de Fidel Castro.

Le programme scientifique comprend des débats sur des questions d'intérêt international, un symposium sur la bioéthique et le développement et un forum de jeunes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178714-en-janvier-une-nouvelle-edition-de-la-conference-internationale-pour-lequilibre-du-monde>



Radio Habana Cuba